

佐賀県立有田工業高等学校

第104回全国高等学校野球選手権大会

有田工業高校野球部は、7月25日(月)に開催された『第104回全国高校野球選手権佐賀大会』の決勝戦において、9年ぶり2回目の優勝を果たし、春夏連続となる甲子園出場が決定しました。同部の選手36名のうち武雄出身者の選手20名が所属しています。佐賀大会決勝を振り返り、同校の梅崎信司監督は、「選手たちは諦めないでよく戦ってくれた。甲子園では佐賀県の代表として、恥ずかしくない試合をしたい」と意気込みを語られました。全国大会は兵庫県西宮市の阪神甲子園球場で開かれ、8月3日(水)に組み合わせ抽選会、6日(土)から開幕します。甲子園でのご健闘を心からお祈りします。ガンバレ！有工野球部！！

【武雄出身選手名】 3年 久保 純聖 山口 駿介 山下 智哉 上原 風雅 塚本 侑弥 山口 洋生
2年 一ノ瀬 陽斗 犬塚 康誠 原田 優勇 前田 右京 安永 大隼
相川 翔大 大川内 順哉 北川 晴翔 山口 慎太郎
1年 大古場 彩斗 石永 純希 塚本 光貴 中島 彰吾 山下 幸樹

(敬称略、順不同)

TAKEO NEWS

武雄市の旬をお届け！



NEWS からだにうれしすぎる大豆やさんが大集合！

6月29日、「高オレイン酸大豆」を使った商品開発の報告に、市内の事業者様が市長を訪問されました。

「高オレイン酸大豆(佐大HO1号)」とは、市内で栽培されている大豆の品種で、オレイン酸が多く含み、健康効果の高い大豆です。

武雄温泉物産館代表取締役社長大渡利彦様より、商品開発や、販路拡大のための取り組みについて説明がありました。事業者様からは、成分分析結果により自信をもって販売していることや、ニーズに合う商品を開発されたことなどそれぞれの商品の説明と、JAさがみどり様からは栽培についての説明がありました。

皆さまもぜひ、「からだにうれしすぎる大豆 高オレイン酸大豆」商品を手に取ってみてください。



NEWS 第1回新文化施設エリア整備基本計画策定委員会を開催しました

7月4日、武雄市文化会館で新文化施設エリア整備基本計画策定委員会の第1回会議を開催し、委員長に小坂智子氏(長崎県美術館長)、副委員長に三島伸雄氏(佐賀大学副学長・理工学部教授)、顧問に黒澤伸氏(金沢芸術創造財団)が就任されました。

小松市長は、「子どもたちが集いたくなるような開かれた空間、新たな文化が生まれてまちの賑わいに繋がるような場所とし、50年後を見据えた基本計画として欲しい」と挨拶をしました。

今後、新文化施設に求められる機能や規模などを検討し、より魅力ある文化の拠点、まちの進(シン)化に繋がる拠点となるよう、整備を進めています。